

Asamblea por la Paz: anuncio de las Farc fortalece confianza en los diálogos

La ONG ha respaldado desde un comienzo el proceso de paz adelantado en La Habana.

El vocero nacional de la Asamblea Permanente de la Sociedad Civil por la Paz, Luis Eduardo Salcedo, señaló que el anuncio del cese unilateral e indefinido de las Farc es un aporte de voluntad y confianza en las negociaciones de paz.

«Ello evidencia que las negociaciones están cada vez más fortalecidas rumbo hacia un proceso que culmine con el conflicto armado interno» señaló Salcedo.

El vocero agregó que “nos parece positivo y es un paso importante que el Gobierno debe responder también de manera positiva, contribuyendo, facilitando que algunas de las instituciones solicitadas por las Farc sean garantes, especialmente la Cruz Roja Internacional.

Salcedo espera que la palabra de las Farc se mantengan y cesen los hostigamientos contra la sociedad civil. Asimismo expresó que se trata de un buen mensaje, de una buena noticia en este diciembre en Colombia, según informó Caracol Radio.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/asamblea-paz-anuncio-de-farc-fortalece-confianza-los-di-articulo-533865>